
第２回木曽川上流水防災協議会 開催概要

【開催主旨】
木曽川上流河川事務所管内における施設能力を上回る洪水に対応するため、沿川の自治体や県、国等が連携・協力し

て、減災のための目標を共有し、ハード・ソフト対策を一体的かつ計画的に推進するための方針を決定することを目的
として開催した。

木曽川上流河川事務所
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【開催概要】
日 時：平成２８年８月２９日（月）
会 場：岐阜県水産会館 １階会議室
出 席：瑞穂市長、江南市長、養老町長、輪之内町長、大野町長、池田町長、

北方町長、坂祝町長、岐阜市、大垣市、関市、美濃市、羽島市、美
濃加茂市、各務原市、可児市、山県市、本巣市、郡上市、海津市、
岐南町、笠松町、神戸町、安八町、揖斐川町、一宮市、稲沢市、犬
山市、扶桑町、岐阜県大垣土木事務所長、岐阜県揖斐土木事務所長、
岐阜県可茂土木事務所長、岐阜県美濃土木事務所、岐阜県郡上土木
事務所、愛知県尾張県民事務所、愛知県一宮建設事務所、岐阜地方
気象台長、名古屋地方気象台、水資源機構中部支社事業部長、木曽
川上流河川事務所長

議 事：①木曽川上流の減災に係る取組方針（案）について
②今後のスケジュール（案）について
③意見交換

決定事項：「木曽川上流の減災に係る取組方針」が承認された。
次回協議会：次年度開催される期成同盟会と合わせて、協議会を開催予定。

第２回木曽川上流水防災協議会の開催状況
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第２回木曽川上流水防災協議会 意見交換とメディア関係
木曽川上流河川事務所

中日新聞 平成２８年８月３０日（火）
朝刊 １６頁 岐阜県版

岐阜新聞 平成２８年８月３０日（火）
朝刊 ２８頁 地域総合版

【養老町長】
・広域での避難計画を検討しないといけな
い。
・台風時は行政放送、広報車の音も聞こえ
ず、住民への情報伝達方法が難しい。
・多数ある農業用排水機場が老朽化し課題。

【坂祝町長】
・ＣＣＴＶカメラの映像は、夜見えにくい。
・ＣＣＴＶカメラで橋脚などの水位表示が

確認できるように改善していただきたい。

【瑞穂市長】
・限られた圏域だけではなく、広域での

避難計画を検討しないといけない。

【輪之内町長】
・発生する災害の規模を把握し、共通の

認識を持つ必要がある。
・住民への情報提供は、メールやＨＰ

等の取りに行く手法ではなく、テレビ
のように見れば良いものとしてほしい。


